



インスピレーションになろう

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

インスピレーションになろう BE THE INSPIRATION



撮影：三宅孝治 会員



倉敷南ロータリークラブ

国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7,1961

〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141ヘルスピア倉敷

第 2792 例会 R.Song 「我等の生業」 天候：曇り No.2792/2019.4.12

Guest なし

Visitor なし

出席 会員数 65名 (うち出席規定免除者②名⑤13名)

4／12の出席率 60.34% (出席者35名、内⑤8名)

欠席 安藤、江澤、藤井、藤木、樋口、堀木、神野、北尾、小瀬、三宅(孝)、
三宅繁、緒方、奥本、奥山、田原、和田、渡辺(英)、渡辺(祐)、山口、
山本勲、山中、横田、納、各会員 (23名)

柘野会長

- ・花見は、古くは平安貴族が桜を見ながら唄を詠んだり蹴鞠をしていましたが、一般庶民にも広がり、その年の豊作を願って桜の下で宴会をするようになったと言われています。
- ・明日4月13日は「十三参り」の日です。数えて13歳になった女の子がお寺に参拝しあ祓いを受けるものです。13歳という年齢は自分の生まれ干支がちょうど一巡りしてもとの干支に戻る年であり最初の厄年に当たります。
- ・4月は「母子の健康月間」です。2分に一人世界のどこかで妊娠や出産によって女性が命を落としています。すべての母子が質の高い医療を受けられるよう、産で命を落とす母親がいなくなり、子どもがすくすくと成長できるように各国のロータリーで機器の提供、教育、予防接種など様々な支援活動を行っています。

○新入会員紹介：田中大作様（協成工業㈱代表取締役）

- ・仕事の内容としては水島工業地帯の工場に入って設計・製造・建設・メンテナンス工事を行っている会社です。これまでいろいろな人との繋がりの中で学び成長させて頂きました。入会後も諸先輩方とともに学びながらいろいろなことを吸収し、人間として会社としても成長していきたいと考えておりますので、ご指導ご鞭撻どうぞよろしくお願いします。

幹事報告（沼本幹事）

- ・末長地区ガバナー事務所より、ロータリー平和フェローシップの申請について他報告 8件

○親睦・家族委員会（齋藤委員）

- ・第3回親睦ゴルフ大会が開催される予定で、同日に倉敷市内で懇親会も企画しております。S M I L E 報告。（佐藤副 S. A. A）※紙面の都合上、同じ内容のものは取り纏めております。
- ・柘野会長、三宅副会長、浅見副会長、佐藤副 S A A、沼本幹事：①新入会員田中様の入会を歓迎します。②中西会員のイニシエーションを歓迎いたします。
- ・桐野会員、野口会員、渡辺(清)会員、山本(由)会員：田中さんの入会を歓迎して。
- ・佐藤会員：妻の誕生日に美しい花を有難うございます。
- ・井上(朗)会員：今年も妻の誕生日に立派なお花を有難うございました。
- ・齋藤会員：人生初めて、お伊勢参りをしました。
- ・高田会員：昨日来賓として中学校の入学式に出席しました。孫が入学し息子が保護者代表として挨拶しました。
- ・井上(數)会員：昨年5月東京工場が完成しました。埼玉県の富士見RCにメイキヤップに行き、バナー交換をしてきました。

プログラム 卓話 イニシエーションスピーチ

中西 充 会員（ウェブティ（株）代表取締役）

- ・1975年岡山生まれ、岡山育ち。趣味は柔道(参段)、ギター(エレキ・アコースティック)、勤め先は、ウェブティ(株)、スタッフは役員入れて10名でホームページ制作・PC機器類ハードウェア販売など実施しています。
- ・幼少時代は、岡山市内の小学校を転々とした。生まれつき喘息もちでさらに1歳半くらいの時に耳の聞こえが悪くなった。中高校時代は、卓球部に入部したが、女子部が強く歯が立たなかった。大学時代は、軽音楽部に入部したが1年で退部。しかしギターに興味を持つようになり必死で練習した。自前でバンドを組んでライブができるようになった。努力は人を裏切らないことを実感し、この経験は今の仕事にも生きている。3年の時に柔道を始めたが練習はできず無段で卒業。
- ・卒業後、大阪の会社に就職するも1年で退職。しばらくして岡山で就職したが3年で退職。
- ・30歳ぐらいで起業を決意。windows98の頃にST-LIVENETという個人事業主としてスタート。仕事内容はホームページの制作。3年間個人事業主をした後、法人化しウェブティ株式会社として現在に至る。28歳になって本格的に柔道を始めた。柔道の現状として、稽古場が少なくなっている、学校の部活は、部員が減り廃部が増えている。志ある青少年たちが柔道を一生懸命にやろうと思ってもできない現状がある。柔道に対する愛着や理解など、得られる機会が減ってしまっている。競争心も生まれず、盛り上がらない。強くなれる環境が、かなり減ってきてることを懸念している。

例会プログラム予定：

2019.4.20（土）親睦家族例会

於 香川県直島方面

2019.4.26（金）卓話 地区研修・協議会報告

地区研修協議会出席の方